
 
 
 
 
REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ESCOLA 
A T A  D O  C O N S E L H O  

 
Aos vinte e sete dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e três, reuniu-se o Conselho 1 

de Escola do Colégio São Domingos em sessão ordinária, às dezoito horas e trinta minutos, 2 

em primeira convocação, a fim de deliberar as seguintes pautas: I – Notícias da Festa 3 

Junina; II – Acompanhamento orçamentário do 1º semestre; III –Assuntos considerados 4 

pertinentes pelos presentes. A reunião contou com a presença dos seguintes membros 5 

eleitos: Maria do Carmo Schwandner Ferreira (Coordenadora Administrativa); Luís 6 

Fernando Weffort (Diretor Pedagógico); Roberta Jung Marcon (Vice-Diretora e 7 

Coordenadora Pedagógica do Ensino Fundamental II); Silvana Augusto (Coordenadora 8 

Pedagógica da Educação Infantil ao 2º ano do Ensino Fundamental); Wilma de Brito 9 

Camargo (Coordenadora Pedagógica do Ensino Fundamental – séries finais); Walderez de 10 

Souza Silva (Representantes dos Funcionários); Augusto Salvo Russo (Representantes dos 11 

Professores); Filippe Alessandro Dotte (Representantes dos Professores); Lucas Picos de 12 

Morais (Representantes dos Professores); Rui Leon Corrêa Junior (Representantes dos 13 

Professores); Frederico Beraldo de Lima (Representantes dos Familiares); João Dudena 14 

(Representantes dos Familiares); Lia Bahia Bock (Representantes dos Familiares) e Maria 15 

Julia Piza Motta (Representantes dos Alunos). O Diretor Pedagógico, Luís Fernando, inicia 16 

a reunião relatando o sucesso da Festa Junina, da interação das crianças menores que, com 17 

a divisão de horários, puderam circular com mais liberdade e autonomia entre as 18 

brincadeiras, e do expressivo fluxo de pessoas ao longo de toda a festa, destacando 19 

também a presença de muitos ex alunos/as. A estimativa é que mais de 2 mil pessoas 20 

estiveram presentes na Festa. A divulgação do valor arrecadado requer ainda o cálculo 21 

detalhado de todas as despesas (custos e serviços) vinculadas à Festa. A arrecadação da 22 

festa será destinada às causas sociais do colégio, tais como auxílio financeiro para viabilizar 23 

a participação de nossos estudantes em estudos de campo, fóruns de discussão, 24 

olimpíadas e feiras científicas. Antes de passar para o próximo ponto de pauta, anunciam 25 

os resultados do primeiro trabalho da equipe Colegiada, em especial das coordenadoras 26 

Silvana e Wilma. Trata-se da reformulação e redimensionamento do projeto de educação 27 

integral da USINA DE APRENDIZAGENS. A nova proposta foi apresentada e chegará em 28 

detalhes para a comunidade ainda essa semana juntamente com um vídeo. Explicam que 29 

este processo vem sendo conduzido desde maio por meio de entrevistas com todos os 30 

profissionais e conversas com familiares que participam da Usina. O novo projeto 31 

estrutura-se a partir de três eixos programáticos: convivência colaborativa, percursos 32 

criativos e práticas e culturas corporais. Nesse ambiente, as crianças podem, todos os dias, 33 

viver um trabalho corporal e um projeto de produção artística, nas diferentes linguagens, 34 

além de aprender a estudar por conta própria, em grupos focados, com orientação de 35 

professores especializados. Por fim foi passada a palavra para a Coordenadora 36 

Administrativa, Maria do Carmo, que fez uma breve exposição do acompanhamento 37 

orçamentário, mostrando que existe um déficit de 4%, que fica dentro do habitual da escola 38 

e há uma perspectiva positiva para o segundo semestre, quando geralmente a 39 



inadimplência diminui com as rematrículas. Informam que fazem um trabalho de cobrança 40 

com as famílias inadimplentes e que muitos dos casos são de esquecimentos e aproveita 41 

para fazer um alerta para os familiares que pagam a mensalidade por transferência ou por 42 

pix, que é fundamental identificar o nome do aluno ou aluna, pois existem alguns casos de 43 

pagamentos não identificados. Sem novos pontos de pauta a debater, o encontro foi 44 

encerrado às 20h.  45 


